

学校だより
札幌市立西岡小学校

NISHIOKA

豊平区西岡2条9丁目1-1
TEL 851-9673

NO. 4

西岡



令和6年6月28日(金)

<https://www.nishioka-e.sapporo-c.ed.jp>

あいさつとみんなで遊ぶことのよさ

学級活動部長 水谷 奈央



あいレンジャーの登場

西岡小学校の「やさしい子」の具現化に向けて、令和元年度から『あいプロジェクト』の活動を続けています。その一環として「あいさつ月間」があります。

6月の全校朝会にて、5人の『あいレンジャー』から、あいさつのよさを教えてもらい、6月6日から今年度の「あいさつ月間」が始まり、全校で取り組んでいるところです。

初めは、6年生からの取組です。「自分から挨拶をしてくれたら、6年生とじゃんけんができる!」という、ユニークな活動を考えて全校を引っ張りました。玄関や廊下では楽しそうな挨拶が響いていました。



「おはようございます。」
「おはようございます。自分からあいさつできたね。
せーの、じゃんけんポン!」



6年生の次の取組は、5年生です。6年生から「あいさつのたすき」をバトンタッチしてもらいました。この後は、4年生と下級生に引き継がれていきます。このようにして、工夫して楽しく活動に取り組みながら、西岡小学校の伝統として挨拶が受け継がれていきます。

また、今年度は「健やかな体」育成プログラムとして、中休みや昼休みに学級

みんなで外やグラウンドに行っておたくさん遊ぶ「みんなで遊ぼう」を推奨し、体力づくりに取り組んでいます。6・7月は「みんな、竹馬で遊ぼう!」を実施し、グラウンドで竹馬遊びができる場所を設定しています。保護者世代では、触れたことがある方もいると思いますが、子どもたちにとっては学校や施設などで見かける珍しい遊びになり、「チャレンジ&スマイル」の姿が見られる取組になっています。竹馬は、「つま先立ちをする」「竹馬を前に傾げる」「手と足を同時に動かす」と、全身をバランスよく使うメリットがある遊びです。更に、上級生と下級生のペアで使えるように割り当てているので、「前に少し倒しながら乗ってみよう。」「まずは、乗って立つところからするんだよ。」と優しく教える交流が見られるのも、竹馬遊びのよさの一つです。



あいさつでみんなの心がつながり合い、みんなで遊ぶことで元気いっぱいになる。「チャレンジ&スマイル」が実現する西岡小学校となるよう今後も様々な取組をしていきます。

【7月の行事予定】

1日	(月)	ALT⑳ クラブ④
2日	(火)	全校朝会 3年生札大協力授業 5年宿泊学習出前授業
3日	(水)	避難訓練② 
4日	(木)	ALT㉑
5日	(金)	参観懇談 5年生宿泊学習保護者説明会
8日	(月)	児童委員会4 図書返却(12日まで) ALT㉒
10日	(水)	6年生修学旅行1日目
11日	(木)	6年生修学旅行2日目 ALT㉓
12日	(金)	6年生休業日 
15日	(月)	海の日
16日	(火)	夏休み図書貸出(19日まで) 4年生出前授業(アイヌ文化)
17日	(水)	朝の読み聞かせ(2・4・6年生) ふれあい遊び②
18日	(木)	ALT㉔ 
22日	(月)	ALT㉕ クラブ⑤
23日	(火)	4年校外学習(水道記念館・白石清掃工場)
25日	(木)	1学期終業式 大掃除 (給食あり・5時間授業)
26日	(火)	夏季休業(～8月24日)

水泳学習がある日はすぐーるで

6月17日から水泳学習が始まりました。今年は昨年度まで使用していた健康観察カードを配付しておりません。すぐーるの「健康観察帳」を使用して、保護者のみなさんにお子さんの参加状況をご連絡いただいております。いつもありがとうございます。

再度の連絡となりますが、水泳道具を持ってきていても、保護者の方からのご連絡がない場合は、安全上、水泳学習には参加できません。朝のお忙しいときにたいへんお手数をおかけしますが、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしく願いいたします。

※お急ぎのときには、お電話でも構いません。

※学校からは連絡しませんので、ご承知おきください。



遠足に行ってきました!

6月21日(金)は遠足でした。1・2年生、3・4年生、5・6年生、そしてさくら学級のみなさんと、異学年での交流をして過ごしました。各ブロックの上学年が、遊びや交流の仕方をしっかり考えていたので、現地に着いた後もスムーズにのびのびと楽しむことができ、「チャレンジ&スマイル」の花がたくさん咲きました。



修学旅行に行きます

7月10～11日は6年生の修学旅行です。子どもたちは今、そのための学習や準備に取り組んでいます。同時に、

- ・安全な行動
- ・時間を守る
- ・挨拶やお礼をしっかり伝える

などの取組に、より一層力を入れているところでもあります。小樽自主研修、洞爺湖、クボタアグリフロントなど、一般の方々もいる中での行動では、いつもと違う意識が必要です。

西岡小学校の代表として、たくさんの方のことを学んでくることを期待しています。

家庭学習がいっぱいです

今年度も「家庭での学習記録カード」の取組を行っています。目標とする一日の学習時間を決めて、1日に学習した時間を記入していくカードです(1年生は学習した日に○をつける)。月の初めに、子どもたちの積み重ねた時間が職員室前に掲示されていきます。保護者のみなさんのご協力もあり、たくさんの方の取組が集まっています。

カードには、「今月もがんばったね」「〇〇分もやって、すごいなあ」など、おうちの方からの温かいコメントが書かれているものもあります。これからも子どもたちの学びを支えてくださいますよう、よろしく願いいたします。なお、以前配付いたしました「まほうのかいわ」リーフレットも、ご活用くださいますよう、お願いいたします。

